

サマースクールとうもろこし 流しそうめんをしました

7月31日（水）サマースクールとうもろこし2024 当校分の千秋楽となりました。

今日の午前中は毎年恒例の流しそうめんをしました。我が家の孟宗竹、腹が立つほど頑丈で、ナタが入りません。工業高校の技術力を子どもたちにお見せし、バックフォーで竹を割りました。あとは、毎年の流しそうめんです。昨年も書きましたが、新型コロナウイルス感染症が5類になり、学校で子どもたちの喚声が聞けるのは本当に幸せです。

今年は、そうめんに加えて、ドイツのおみやげにいただいたグミも流れていました。ボランティアをしてくれた建築・電気科の皆さん、ありがとうございました。

午後はイーグルハイキャスト株式会社様にお世話になり、見学とキーホルダー作りに挑戦しました。この様子は、後日報告します。イーグルハイキャスト株式会社の皆様、本当にありがとうございました。

サマースクールとうもろこし2024で来校していただいた小学生、中学生、スタッフの皆さん、本当にありがとうございました。来年は、もっと怖い（じゃなかった）、楽しい素敵な部屋もご案内し、ふくちゃんの本当の秘密をお話します。引続き良い夏休みを過ごしてね！！



Instagram と Facebook にも掲載します。



@GOTSU_TECHNICAL